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Prima di iniziare questa cerimonia credo di interpretare il comune sentimento 

di  vicinanza alle famiglie dei 6 soldati caduti in missione di pace in Afganistan, 

per questo facciamo 1 minuto di silenzio.  

Un benvenuto a nome di tutta la cittadinanza ai rappresentanti delle istituzioni 

civili, religiose e militari presenti che ringrazio per la partecipazione, ai cittadini 

tutti in particolare agli alunni delle scuole di San Martino. 

In una giornata così importante non posso non ripercorrere brevemente le 

tappe che ci hanno portato qui oggi a inaugurare questa importante opera 

realizzata grazie al contributo di tutta la cittadinanza, un investimento 

complessivo da 4,5 milioni di euro. 

L’amministrazione comunale di Bareggio, allora guidata dal Sindaco Restelli, 

indisse nell’ottobre 2005 due concorsi di idee: uno riferito all’ampliamento della 

scuola materna esistente e uno per la realizzazione di una nuova scuola 

materna, scegliendo di procedere con la costruzione di una nuova scuola. 

 

La volontà dell’Amministrazione fu quella di prestare particolare attenzione agli 

aspetti eco-sostenibili e di contenimento dei consumi energetici dell’edificio 

nonché cercare di ridurre più possibile le fonti inquinanti. 

Queste caratteristiche verranno brevemente descritte poi dall’Ing. Zucal 

direttore dei lavori. 

Il 12 ottobre 2006 la Giunta approvò il progetto preliminare dei lavori e circa 

un anno dopo, il 3 settembre 2007 l’ufficio tecnico comunale aggiudicò i lavori 
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al Gruppo SAE di Torino ed all’Habitat Legno di Edolo, che hanno ultimato e 

consegnato l’edificio al Comune il 3 agosto 2009. 

Desidero ringraziare pubblicamente tutti i 5 responsabili dell’ufficio tecnico e i tre 

assessori ai lavori pubblici, di diverso orientamento politico, che si sono succeduti in 

questi anni e che hanno seguito i lavori di progettazione e realizzazione dell’edificio. 

Oggi devo ringraziare in modo particolare il Settore Patrimonio del Comune 

nelle persone dei geom. Riccardo Fronzuti e Adriano Giusti, che insieme 

all’attuale Assessore ai lavori pubblici Natale Osnaghi hanno seguito la 

complessa fase di realizzazione dei lavori portandoli a compimento. 

Nella convinzione che l’obiettivo principale, per il bene comune delle comunità 

di Bareggio e San Martino, fosse quello di realizzare ed ultimare i lavori così da 

avere la scuola pronta per l’avvio dell’anno scolastico 2009-2010, questa 

amministrazione ha confermato nelle proprie linee di governo la priorità di 

questa scuola, pur consapevole che la realizzazione di quest’opera ci potrebbe 

portare fuori dai vincoli di spesa imposti dallo Stato per l’anno 2009, 

imponendoci una gestione più attenta delle risorse per gli altri investimenti. 

L’ultima nuova scuola inaugurata nel Comune di Bareggio risale a metà degli 

anni 70, mi sento pertanto onorata di poter celebrare questo eccezionale 

evento che rimarrà nella memoria della nostra cittadina! 

Il valore dell’educazione in un tempo come il nostro è prezioso per le future 

generazioni, nella prospettiva di una scuola che sappia collaborare con le 

famiglie a insegnare il rispetto dei valori della libertà, del lavoro, della famiglia 

propri del nostro popolo, ed al rispetto delle regole necessarie per una civile 

convivenza, valori ben descritti nel libro del Maestro Lodi “Costituzione la legge 

degli italiani riscritta per i bambini” che il Comune ha regalato lo scorso anno 

ad alcuni alunni in occasione del 60° anniversario della Costituzione. 

 

 
 


